

# せんだん



## 御出席ありがとうございました！

14日（金）の授業参観・懇談会・PTA総会には、多数の御出席をいただきありがとうございました。子供たちも新学年になってはじめての授業参観ということで、程よい緊張感の中、授業に臨む様子が見られました。コロナ渦が収まりつつあるように思いますが、ニュースでは、微増している現実もあるようです。今後も感染症対策を図りつつ、教育活動を進めていきたいと思えます。



## 歓迎集会・歓迎遠足を行いました！

21日（金）に歓迎集会・歓迎遠足が行われました。3日前までは雨の予報でしたが、天気持ち直して、当日は遠足日和となりました。まず、体育館で歓迎集会が行われました。1年生の自己紹介は、自分をアピールするカードを持って、どの子も堂々で行うことができました。頼もしさを感じられました。その後、全校児童でジャンケン列車等のレクリエーションを楽しんだ後、出発となりました。学校から田平公園まで片道1時間30分ほどかかりました。田平公園では、鬼ごっこをしたり、滑り台を滑ったりして元気いっぱい遊ぶ姿が見られました。あれだけ歩いた後にも元気よく走り回る様子を見て、子供たちの逞しさを垣間見ることができました。また、田平地区の美しい自然に囲まれた道中の景色等、新しく異動してきた私にとっても、感動の遠足でした。



## 避難訓練（火災）を行いました！

19日（水）に、避難訓練（火災）を実施しました。今回の出火元は理科室の想定でした。避難場所は南支館裏の広場で、避難開始から2分12秒で避難完了することができました。今回の避難訓練では、①落ち着く、②放送をよく聞き見極める、③危険なことから遠ざかるの3つのことを確認しました。また、避難後は、消防署の方から、消火器の使い方についての説明と消火体験がありました。普段はなかなか消火器を使うことがないだけに、貴重な体験となりました。子供たちが覚えやすい合い言葉「ピノキオ～ピンを抜く、ノズルを持つ、キョリをとる、レバーをオス」で、高学年を中心に消火体験（模擬）を行いました。普段の訓練から真剣に取り組むことが「自分の命を守る」最初の一步です。大変有意義な避難訓練でした。



## 5月の行事予定

1日（月）	安全点検
8日（月）	運動会係打ち合わせ
10日（水）	運動会総練習・委員会活動
12日（金）	読み語り対面式・運動会会場設営
14日（日）	運動会
15日（月）	振替休日
18日（木）	児童集会
22日（月）	内科検診予備日
23日（火）	歯科検診（14:00～）
24日（水）	代表委員会
29日（月）	体力テスト・交通安全教室（13:35～）
30日（火）	体力テスト
31日（水）	宿泊学習（5年生）

